

|                         |   |
|-------------------------|---|
| 1. Record Nr.           | UNINA9910495678503321   |
| Autore                  | Herrmann Irène  |
| Titolo                  | L'humanitaire en questions : Réflexions autour de l'histoire du Comité international de la Croix-Rouge // Irène Herrmann  |
| Pubbl/distr/stampa      | Paris, : Publications de l'École Pratique des Hautes Études, 2021   |
| ISBN                    | 2-492861-00-7   |
| Descrizione fisica      | 1 online resource (173 p.)  |
| Collana                 | Les conférences de l'EPHE   |
| Altri autori (Persone)  | ZuberValentine  |
| Soggetti                | History<br>CICR<br>humanitaire<br>Croix-Rouge   |
| Lingua di pubblicazione | Francese  |
| Formato                 | Materiale a stampa  |
| Livello bibliografico   | Monografia  |
| Sommario/riassunto      | L'humanitaire envahit les écrans, les médias et nos vies. Il passe pour l'une des démarches et des valeurs les plus prisées de notre temps. Mais que recouvre exactement ce phénomène ? L'histoire du Comité international de la Croix-Rouge (CICR), la plus ancienne des organisations internationales consacrées à l'aide aux victimes, donne des réponses éclairantes à ces questions. À travers le récit de quatre moments-clés de cette institution vieille de plus de 150 ans, Irène Herrmann nous montre que l'engouement dont il jouit est récent. L'idéal de compassion sur lequel il repose n'entend pas lutter contre les injustices mais est indissociable du nationalisme comme du colonialisme. De fait, s'il comprend une part indéniable de dévouement, il n'est pas totalement désintéressé. Ainsi, en retraçant le parcours du CICR, l'auteure met-elle en lumière des réalités contre-intuitives voire carrément dérangeantes. |